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传统麻将馆，烟雾缭绕，喧闹不已，很多

麻友早已转移阵地，从线下转到了线上手机

麻将。手机麻将如今已成为日常娱乐、交友

的方式之一。

为了给广大麻友争取更多福利，即日起

杭州边锋网络技术有限公司旗下产品 《边锋

杭麻圈》 重磅推出“富阳计划”。该计划旨

在：现金补贴、多元盈利、现场培训指导三管

齐下的方式扶持 50 位富阳本地人经营手机

麻将馆，帮助代理员30天内闪电冲刺月入万

元。

你与月入万元，只差一个代理员的距离。

（本活动仅针对富阳地区）

富阳推广员计划：

1.现金奖励

组建麻友工会送66元。

长按文章底部二维码参与活动，只要你

是富阳当地人（需在本地），组建一个30人的

微信麻友工会，打 20 场手机麻将即可领取

66 元现金红包，如推荐他人组建工会，则马

上再送100元红包！

2.低成本

第一天开手机麻将馆，第二天就挣钱。

第一天：推广员组建工会人数 30 人以

上，组织工会成员下载《边锋杭麻圈》，建立工

会规则，打满 20 场，领取 66 元组局奖励后，

成为合格麻友工会会长。

第二天：将姓名、电话、游戏ID号提供给

客服开通推广员后台，成功成为手机麻将馆

老板，即可返利88元。

3.多重赢利点

收益不仅仅来源于出售“房卡”。边锋公

司为扶持创业者开办手机麻将馆提供多个赢

利点：

消耗房卡可以挣钱；每月达到销量获得

公司固定奖励；捆绑下级销量达到返利标准，

每月每张房卡都有返利。

通过这三种盈利模式帮助创业者冲刺万

元收入。

4.一对一培训指导

边锋全体客服一对一培训，马上挣钱。

没听过、搞不懂、无经验，都没有关系，边

锋公司客服会对创业者进行 1 对 1 培训，对

工会组建培养、经营管理等方面全方位指导。

边玩边创业，就是这么简单！

马上加微信，成为《边锋杭麻圈》代理员，

一起愉快地赚钱去。

联系人：张经理

联系电话：13819487997

麻友们，福利来袭——

边锋招募富阳50位麻友工会会长

目前我国传统家庭养老功能弱化，亟待

社会养老补位。这样一个大环境下，全国各

地纷纷开展社会养老事业、关爱老年群体。

就本区而言，大大小小的居家养老服务，已陆

续开放服务，其中，新桐乡的小桐洲村居家养

老服务照料中心以它独特的魅力，脱颖而出。

用心经营、诚心待人
老年食堂加速前进

笔者抵达小桐洲村居家养老服务照料中

心的老年食堂时，老人们正在用餐。在座的

每位老人都配有一荤一素一汤，主食可选粥

或米饭。大家围坐在一起有说有笑，吃得津

津有味。

小桐洲村居家养老服务照料中心的老年

食堂于今年5月底建成并对外开放。短短两

个月，用餐的老年人从一开始的十余人已增

加到近 40 人。这离不开村干部们和村老年

协会的共同努力。

据了解，在开办老年食堂之前，新桐乡政

府的相关人员特地去养老事业发展好的地方

进行了实地考察，学习好的经验和管理方法，

收获颇丰。

老年食堂建成后，村里的群团组织老年

协会在第一时间积极投入到老年食堂的建设

和维护中来。“我们每天都会统计好第二天要

用餐的人数，不报名的不放饭，保证不浪费。”

老年协会会长赵雪松告诉笔者，“那些行动不

方便或特殊困难户，若有需要我们会送餐上

门。”此外，对于那些突然有两天不来老年食

堂吃饭的，老年协会会亲自走访对方的家里，

看他是否出现了困难或意外。正是这样的用

心和关爱，让村民倍感安心和温暖。

老年食堂的开办
改善了村里的环境

自小桐洲村居家养老服务照料中心的老

年食堂投入使用开始，不仅解决了村里老年人

的吃饭问题，还为整个小桐洲村带来了意想不

到的收获。

笔者从相关工作人员处了解到，目前老

年食堂除了轮流执勤的村老年协会的5位理

事和一位用薪资聘请来负责老年人饮食的阿

姨，其余的都是村里的党员以及村民。

“我们村里的党员如果在居家养老服务

照料中心做义工，是可以记先锋分的。虽然

一开始是因为政策的要求，但渐渐地他们几

乎都是自主自发地来服务和帮忙。他们的榜

样作用同时也带动了其他村民的积极性。让

更多的人投身于关爱老年人的事业中来。”小

桐洲村村书记欣慰地告诉笔者。

更让他惊喜的是，老年食堂的运作竟极大

地改善了村里的环境卫生。村里的老年人受年

代的影响，做饭都喜欢用土灶，加上子女不在

家，所以经常会自己去捡柴火，村民家附近堆着

零散的柴火现象也就随处可见。然而，自从老

年人去老年食堂吃饭后零散的柴火堆再也没有

出现过，村里变得更加整齐、干净。

村民积极
支持老年食堂

作为新桐乡乡镇级的居家养老示范点，

小桐洲村书记心里却是喜忧参半。

原来，小桐洲村的老年食堂一直都存在

资金不足的危机。笔者了解到，老年食堂的

伙食费一直是相当优惠的。60-69 岁的老

人，一餐 5 元钱；70-79 岁的老人，一餐 3 元

钱；80-89 岁的老人，一餐 2 元钱；90 岁以上

的老人免费。目前在老年食堂用餐的这 30

多位老年人中，90 岁以上的有 4 人，剩下的

以80岁以上为主。算上政府的补贴，老年食

堂的收入与支出是不平衡的。

对此小桐洲村书记表示：“即使资金紧

缺，我们也绝对不会从老年人身上谋取盈

利。但老年食堂要如何平衡好收支确实是目

前一大难题，我和政府相关工作人员也正商

讨并寻求办法中，希望可以尽早解决。”

小桐洲村村书记还告诉笔者，之前在宁

波经商的一位村民，得知家乡的老年事业经

营地有声有色，主动捐赠了两万元解了燃眉

之急，并有意向每年都捐赠一定数量的资

金。这让村书记深受感动，更让他深信，得到

村民们的支持，小桐洲村的养老事业一定会

越来越好！

何青洋

小桐洲村老年食堂：乐呵了老人，改善了环境

指基配置价值显现
上半年股民再次经历“只赚指数不赚钱”。数

据显示，上半年上证指数、深证成指分别上涨 2.86%
和 3.46%，而来自同花顺的统计数据显示，上半年亏
损股民比例高达 66%。对此，理财专家表示，指数上
涨而股民普遍亏损，说明 A 股各板块之间分化较严

重，同时追涨杀跌的难度也在不断增加，投资者不妨
考虑投资指数型基金。银河证券数据显示，截至今
年上半年，华夏基金旗下指数基金规模达 754 亿元，
在全市场基金公司中排名前列。上半年华夏基金旗
下指数基金平均净值增长率为 10.39%。

投资回归基本面 诺安行业轮动混基强势出基
7 月 17 日，国家统计局公布上半年我国 GDP 增

速为 6.9%，稳中向好趋势十分明显。在这种背景
下，由诺安保本基金转型成立的诺安行业轮动混合
型基金可谓恰逢其时。该基金目前正在各大银行、
券商和基金官方发售。

据了解，作为一只以宏观经济基本面为出发点的
混合型基金，诺安行业轮动混合型基金在投资过程
中将依据经济基本面的变化，通过增加景气上升的
强势行业配置，减少弱势行业的配置来捕捉市场的
结构性投资机会。

富国新优享灵活配置掘金震荡市

南方基金近五年为投资者赚取超660亿元
对投资者而言，公募基金最重要的是为投资者赚钱

的能力，而能在不同市场环境下持续为投资者赚取收益
的基金公司更显底蕴和实力。梳理基金公司近五年的
年报发现，南方基金近五年为投资者赚取的回报累计达

到660.23亿元，近三年累计超过514亿元。展望三季度，
南方基金表示，市场总体或将区间震荡，三季度初期受制
于低估值板块上半年显著的超额收益，中小盘成长板块
有阶段跑赢的可能，未来可重点关注国企改革主题。

现在是配置债基的好时机吗？
今 年 以 来 债 券 市 场 一 直 处 于 低 迷 状 态 ，但 近

期，债券市场正在发生微妙变化。长信基金固定收
益投资团队表示，中长期来看，未来经济增长的下
行使得目前利率债处于中枢水平偏上的位置。货
币政策会滞后于实体经济变化，需要走在曲线之前

布局，一旦流动性确认，市场将出现快速转向。金融
去杠杆和防风险，将继续改变信用定价和风险偏好，
信用利差持续走扩，风险资产价格持续下跌。密切
关注对实体经济的抑制作用，或者是产能出清后的
周期复苏。

选择一只基金首要的还是看基金经理 ,作为基金
的灵魂人物,基金经理是判断基金投资风格和未来业
绩的关键指标,尤其是在当前债市调整,优秀基金经理
稀缺的背景下,明星基金经理掌舵的基金更是成为市
场的“香饽饽”。以富国基金目前正在发行的新优享灵
活配置型基金为例，公告显示拟任基金经理为富国固
收投资部总经理钟智伦。据了解，钟智伦是市场上最
早一批公募基金投资人，职业生涯起步于权益市场研
究，成名于债券投资研究，在富国基金固定收益团队建
设和理念传承中具有积极的影响力。

钟智伦作为风格稳健的债券投资经历，历经 2011
年城投危机、2013 年钱荒、2016 年债灾等多轮市场冲
击，也经历多轮债券牛市，对利率债自上而下投资、信
用债自下而上挖掘、可转债“倒金字塔”套利等有深刻

研究和理解。
据了解，富国新优享灵活配置基金股票投资占基金

资产的比例为 0-95%，仓位占比灵活，在当前震荡市场
中，进可攻退可守。策略上，采用债券为主，权益为辅，
利用新股发行常态化、可转债扩容等制度性机会，积极
参与打新，增厚投资收益。

谈到目前的发行形势，拟任基金经理钟智伦表示，
目前信用债的收益率已接近 5%，票息收益提供了较高
的安全边际。市场波动方面，中债综合净价指数已经调
整过半，继续下跌的空间不大，配置价值凸显。而短期
内，债券市场要出现趋势性上涨，还面临金融去杠杆的
压制。但近期金融去杠杆已经开始取得进展，交易机会
也许已经不远。对于券种选择方面，高等级信用债风险
可控，低等级信用债仍需谨慎。


